

24. Dezember

Vaduz. Weihnachtskonzert der Harmoniemusik.

Die Harmoniemusik veranstaltet am Stephanstag abends (Sonntag, 26. Dezember) im Hotel «Adler», Vaduz, ihr traditionelles Weihnachtskonzert, verbunden mit Glückstopf, wozu alle Freunde der Harmoniemusik freundlich eingeladen sind.

«Liechtensteiner Volksblatt»

1949

26. Februar

Vaduz. (Einges.) Harmonie-Ball.

Wohin am Fasching-Sonntagabend? Da dürfte die Wahl bestimmt nicht schwer fallen, startet doch die Vaduzer Harmonie dieses Jahr ihren grossen Harmonie-Ball im einzigartig dekorierten Saal im Hotel «Adler». Stimmung, Humor, Überraschungen, Original-Bauernmusik und Original-Swing, das sind die Schlagwörter dieses Abends! Kurz gesagt: für jeden etwas. Kommen Sie, Sie werden überrascht sein!

«Liechtensteiner Volksblatt»

Musikfest Malans



Rundschreiben vom 7. April 1949

Im Sommer vergangenen Jahres hat die Harmoniemusik Vaduz am eidgenössischen Musikfest in St. Gallen teilgenommen. Sie konkurrierte in der 1. Spielklasse und erzielte einen sehr grossen Erfolg.

Wenn man bedenkt, dass die Harmoniemusik als der zahlenmässig kleinste Verein ihrer Klasse sich mit grossen Stadtvereinen aus der Schweiz zu messen hatte, erscheint der erungene Erfolg umso beachtenswerter.

Die tonliche Wiedergabe und der Vortrag des Stückes fanden sowohl in Fach- wie auch in Zuhörerkreisen sehr lobende Anerkennung. Was die Leistung etwas herabzusetzen vermochte, war die für Wettkampfstücke solcher Art leider unvollkommene Besetzung in instrumentaler Hinsicht. Vor allem vermisste man 2 sehr wichtige Instrumente, nämlich:

Kesselpauke und Waldhörner.

Die Harmoniemusik Vaduz hat es sich daher nach ihrem grossen Erfolge in St. Gallen zum definitiven Ziel gemacht, die Komplettierung des Tonkörpers successive vorzunehmen. In erster Linie erscheint die Anschaffung der oben erwähnten Instrumente als sehr dringlich.

Um die Finanzierung dieser Neuanschaffung zu ermöglichen, kommt die Harmoniemusik leider nicht umhin, heute wieder mit der Bitte um einen Beitrag an Sie zu gelangen.

15. Mai

Kreismusiktag in Malans.

Vergangenen Sonntag wurde in Malans der bündnerische Kreismusiktag abgehalten. Von den geladenen Gästen nahmen aus Liechtenstein die Musikvereine aus Vaduz, Schaan und Triesenberg teil. Die Harmoniemusik Vaduz erhielt für ihre ausgezeichneten Musikvorträge einen Ehrenkranz.

«Liechtensteiner Vaterland»